
 

前期の終わり。そして後期の始まりです。 

                              校 長  吉田 英明 

9月になっても毎日、毎日暑い日が続いていましたが、秋分の日を境にやっと涼しくな

ってきました。学習をするにも、グランドで遊ぶのにも快適な季節の到来です。このまま

涼しい毎日が続くことを期待します。 

さて、夏休み明けのこの 1か月はたくさんの行事がありました。まず、8月 31日に行

われた「クリーン松小＝除草作業」には、たくさんの保護者の皆さんに参加していただ

き、雑草が茂った松ケ丘小学校がきれいになりました。引き続き行われた「引き渡し訓

練」は、その 1週間後に到来した台風 13号での「本当の引き渡し」の予行のような形と

なり、大変役に立ちました。その台風 13号は、9月 8日の夕方に最接近するという前日

の予報でした。しかし、我々が考えている以上に雨による影響が早く、各所で避難所が開

設される事態となり、子どもたちの安全を最優先と考え、引き渡しと判断しました。急な

変更にも対応してくださり感謝申し上げます。保護者の皆様のご協力のおかげでスムーズ

に子どもたちを引き渡すことができました。 

6年生は 2泊 3日の日程で鴨川へ農山村留学に行ってきました。台風が接近しているた

めに協力して船を漕ぐカッター研修が中止になってしまったのは残念ですが、それ以外は

予定通りに活動することができました。6年生の楽しそうな笑顔、責任を果たそうと頑張

る姿、キャンドルサービスでの厳かな儀式と、ダンスやゲーム、心を一つにして歌った

「オワリはじまり」。すべての行事が最高の思い出となり、かけがいのない時間を胸に刻

み込むことができたことでしょう。 

その 6年生は今、5年生とともに千葉市陸上大会に向けた練習に取り組んでいます。朝

早くから各種目に分かれて一生懸命に取り組んでいます。自己ベストの更新を目指して頑

張ってほしいと思います。今週の月曜日からはスポーツテストも始まりました。１年生は

６年生とペアになって、各種目にチャレンジしました。６年生が優しくやり方を教え、１

年生は一生懸命に取り組んでいました。 

ＰＴＡの役員会が 9月 21日の 18時より行われました。主に 11月 18日の学習参観の後

に行われるにバザーについて話し合いました。本部や各学年の役員さんが中心となり準備

を進めています。少し先の話となりますが、食材チケットの購入献品などでご協力をお願

いすることとなると思います。どうぞよろしくお願いします。役員の皆様、遅くまであり

がとうございます。 

もうすぐ前期が終了します。最終日には「あゆみ」を一人一人に渡します。ご家庭でも 

お子様と一緒に「あゆみ」をご覧になり、前期の振り返りをすると共に、その頑張りを褒

めていただければと思います。 
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